

02/01/2024

## **Antofagasta: equipo anticorrupción de la Fiscalía participó en charla con destacado académico**

Fiscales de la especialidad, abogados asesores y profesionales del equipo de apoyo que trabaja en la investigación de delitos de corrupción, participaron de una charla ofrecida por el Doctor en Derecho y Director del Departamento de Derecho de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad de Antofagasta, Luis Varela Ventura.

Durante el curso, que se realizó en modalidad virtual, se abordaron las principales tendencias doctrinarias y jurisprudenciales en delitos de la especialidad, tales como fraude al fisco, cohecho, negociación incompatible, entre otros.

El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, explicó que este tipo de actividades tienen por objetivo ir actualizando conocimientos y perfeccionando herramientas que permitan ser más eficientes en la investigación de estos casos, que son de alto interés para la comunidad y para el propio Ministerio Público.

“Una de las prioridades de mi gestión como Fiscal Regional es la investigación de los delitos contra la probidad, así lo expresé desde el momento que presenté mi postulación, y es en ese contexto que nos interesa mucho conocer las miradas de la academia y de los distintos actores que tienen experiencia y conocimientos que aportar en esta área del Derecho”, explicó el persecutor.

Noción criminológica de la corrupción, familia de delitos, medios personales y materiales afectados, y evolución desde la esfera pública a la esfera privada, fueron algunos de los temas generales abordados en el taller dictado por el destacado académico de la UA, que es el primero de varios programados para este año.